

2月18日（水）



誰もいないのかな?と思うほど、静かな教室・・・。3年生が毛筆を行っていました。ひらがな2文字に挑戦です。お手本をしっかりと見ながら、集中して書いていました。静かな理由がよくわかりました。



風は少し冷たいですが、日差しがあるとホッとします。



運動場からは、歓声が聞こえてきました。5年生がチームに分かれて、試合を楽しんでいました。子どもたちの元気のよい声が響くと、うれしくなります。



2年生は、体育館でマットや跳び箱の学習をするようです。準備や片付けを協力して行うのも、大切な学習です。



今日は、下校前に見守り隊の方への感謝の式を行いました。暑い日も寒い日も、子どもたちの登下校を見守り、声をかけ、励ましてくださる見守り隊の方々に全校でお礼の気持ちを伝えました。代表で6年生があいさつやプレゼントを渡しました。明日からもお世話になると思いますが、一人ひとりが考えて、何らかの形で感謝の気持ちを表現してくれるといいなと思っています。

代々、小羽山小の子どもたちを見守ってきてくださった見守り隊の皆様、本当にありがとうございます。今後とも、子どもたちをどうぞよろしくお願いいいたします。



6年生が小羽山小学校で生活する日も、残り少なくなっていました。校舎内にも卒業に向けての掲示や今の学年・学級が終わってしまうことを感じる掲示が出始めました。さみしくもありますが、新しいスタートもあります。悔いのないように、最後までしっかりと“今”を大事にして過ごしてほしいです。

